

Der Förderverein stellt sich vor

Der Förderverein der Kindertagesstätte im „Haus der Familie“ Dormagen e.V. wurde 2010 gegründet und der Mitgliedsbeitrag beträgt derzeit mind. 2,00 Euro pro Monat.

Ziele des Fördervereins

- Hilfe bei der Beschaffung von Ausstattungsgegenständen, wie z.B. von Spiel- und Sportgeräten sowie Lernmitteln
- Unterstützung bei der ganzheitlichen Entwicklung durch Kurse (wie z.B. die wöchentliche Englischstunde)
- Unterstützung der Anliegen des Kindergartens in der Öffentlichkeit - der Verein und seine Organe arbeiten mit der Leitung und dem Elternrat des Kindergartens eng zusammen

Aktivitäten des Fördervereins

- Anschaffung eines Spielgerätes für den Außenbereich
- Unterstützung der wöchentlichen Englischstunde durch Lernmittel
- Bereitstellung von St. Martin samt Pferd für den jährlichen St. Martins-Zug
- Anlegen eines Kräutergartens
- Eigene Trödelmärkte und Verkauf von Spenden auf anderen Kindertrödelmärkten
- Grillfeste
- Weinnachtsbasare
- Wassererlebniswelt

Der Vorstand des Fördervereins

Vorsitzende:

Anke Wiesner

Tel.: 0177 – 860 39 81

Stellv. Vorsitzende:

Julia Kollosoche-Baumann

Tel.: 02133 – 26 64 06

Kassiererin:

Diana Käubler

Tel.: 02133 - 21 83 07

Schriftführerin:

Franziska Gräfe

Tel.: 02133 – 47 01 68

Vertreterin des Kindergartens

Christiana Kemmerling

Tel.: 02133 25 00 50 0

in weiteren Funktionen:

1. Kassenprüferin: Charlotte Eich, 2. Kassenprüferin: Nadja Vogt, 1. Beisitzerin: Katrin Berghoff, 2. Beisitzerin: Carolin Jeck, 3. Beisitzerin: Barbara Uszynski

Unterstützen Sie uns!

- durch ihre Mitgliedschaft im Förderverein
- durch ihre aktive Mitarbeit
- durch ihre Spende

Kontoverbindung

Förderverein der Kindertagesstätte
im „Haus der Familie“ e.V.

IBAN DE49 3055 0000 0093 4903 81

BIC WELADEDNXXX

Machen Sie mit bei der Gestaltung des Kindergartenalltags und fördern sie einen optimalen Start unserer Kinder in die Schullaufbahn!

Ihr Förderverein der Kindertagesstätte im „Haus der Familie“
Dormagen e.V.!

durch Eltern, Erzieherinnen und Sponsoren!

Wir hoffen, Sie durch unsere zahlreichen
Aktivitäten von der Notwendigkeit unserer
Arbeit überzeugen zu können.

